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刘军帅落叶归根，为青岛足球氛围点赞

为集体着想，为家乡而战

1995年出生的
刘军帅是土生土长
的青岛人，也是青
岛海牛青训出来的
球员，但是很早他
就留洋葡萄牙,随
后在中国足球实施
U23 新政的时候，
他从葡萄牙返回
国内，当时他选择
加入江苏苏宁。不
过在2017年，他正
式加盟山东泰山，
成为这支老牌劲旅
的一员。

上个赛季，他
代表海牛完成冲超
的任务，出场31次，
打进 6 球、1 次助
攻，是球队能够冲
超的绝对功臣。这
个赛季，他正式加
盟青岛海牛，回到
自己的家乡，他有
了为家乡球队征战
中超的机会。

“家门口踢球十分幸福”
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在5月 28日青岛海牛主场对阵山东
泰山的赛后，大帅在向到场球迷致

谢时泪洒当场，而在 6月 4日中超第 11
轮，客场和南通支云的比赛当中，刘军
帅在第67分钟连续两次铲断，被主裁两
张黄牌直接罚出场外，球队输掉了 6分
的保级战。赛后，“大帅”为自己的不冷
静行为向俱乐部和球迷致歉。不过，这
并不影响他成为青岛海牛队内5月份最
佳球员。

东方体育：作为土生土长的青岛
人，这个赛季在青岛海牛的主场踢比
赛，你的感受是什么样的？

刘军帅：感觉特别棒，尤其在场上
听到球迷的呐喊助威声更提士气。足
球比赛有球迷和没有球迷是完全两个
样子的，球迷才是比赛的灵魂，前几年
赛区比赛的时候，没有球迷感觉还是缺
少一点什么，现在球迷回来了，我觉得
一切都回来了。毕竟赛区封闭时候的
比赛和有球迷的比赛完全不同。

东方体育：这种氛围会让你们在场
上更加兴奋吗？

刘军帅：会更加兴奋。因为球员需
要这种氛围，很多球员在球迷越多、呐
喊助威声越大的情况下，会发挥更好，
我觉得足球比赛就是需要这种氛围。
我们现在看北京、成都这些金牌球市，
球迷氛围更加出色，而我们青岛也毫
无逊色，真的很高兴能够看到球迷又
重新回到球场。谢谢青岛球迷对我们
的支持。

东方体育：联赛已经过半，有什么
给你印象深刻的事情吗？

刘军帅：我是青岛人，那些比赛让人
印象深刻的是，在家门口踢球，亲戚朋友
都来给你加油鼓劲，在场上的我也想用
更好的表现给他们看。当然，第11轮比
赛，我因为不冷静被红牌罚下，这也警告
我在场上需要更加冷静，要为集体着想。

东方体育：你们赛季初对阵国安
时，拿下了老对手，那场比赛其实很有
意思，毕竟在此之前，是国安把青岛海
牛踢到中甲，你知道吗？

刘军帅：看新闻我知道一点，但是
当时我还小，也没有站在场上，因此感
觉并不是很明显。不过，北京国安是我
们这赛季首个主场对手，他们赛季也签
了很多人，但是比赛中很不幸我踢了20
多分钟就受伤了，比较遗憾没有在家门
口把自己最好的一面展现给大家看。
其实不仅仅是国安，我觉得这个赛季我
们对阵每一个对手都会全力以赴，为了
赢球而努力。

东方体育：上个赛季你就在青岛海
牛效力，赛季结束帮助球队冲超成功，
对于上个赛季，有什么印象深刻的事
情？

刘军帅：上个赛季印象深刻的是和
四川九牛的比赛，很激烈。赛前乔总带
着青岛市的相关领导来赛区给我们助
威提气，最终我们拿下了比赛。

“没有大牌也没有争吵”
其实，这都是年轻球员成长所需要

经历的事情。从五年前初登中
超，成为山东泰山1995年龄段第一个
在中超获得进球的球员，到现在回到
家乡，成为球队的绝对主力，“大帅”收
获更多的是比赛的经验，是对比赛的
阅读能力，当然，最重要的是，他收获
了自信。

东方体育：球队现在氛围怎么样？
刘军帅：现在球队的气氛很好。

因为我们冲超了，阵容相比去年有点
变化，虽然今年和去年的队友换了不
少人，但相处下来还很和谐，大家就
是一个团队，没有什么大牌，没有什
么争吵。

东方体育：新赛季踢了这么多场
比赛了，青岛海牛作为升班马，你怎么
评价球队取得的成绩？

刘军帅：其实现在赛季已经过半，
我们成绩并不是很好，我们要看到和
强队的差距，现在我们在降级区附近
徘徊。不过回头看我们这么多场比
赛，有遗憾也有欢乐的时光。我们作
为升班马，每一场对我们意义重大，赛
程很密集，每个人都很努力地想去赢
得更多的比赛。

东方体育：对你来说，新赛季到了
海牛，有什么个人目标以及球队目标？

刘军帅：我个人的目标就是把球
队的防守做好，尽量少失球，这是对
我们后防线最好的褒奖，我是球队中
后卫，我需要让队友对我们的后防线
有信心。至于球队的目标则很明确
就是保级，想站稳在国内最高的足球
平台。

东方体育：青岛海牛新主场有一
个好听的名字：青岛青春足球场，对于
这个主场，你怎么评价？

刘军帅：青岛青春足球场是一座
专业、时尚、现代、活力的球场，使我们
可以更加专注、享受比赛.球迷可以近
距离观赛，我们也可以近距离感受到
球迷的支持，我想这对于中国足球长
远发展来讲是很有意义的。

东方体育：你认为专业足球场能
够带动球市吗？

刘军帅：记得在葡萄牙的时候，
专业球场随处可见，人们也把周末看
足球当成生活的一部分。青岛是一个
有浓厚足球文化的城市，相信青春足
球场的使用会大大帮助球队取得好成
绩。所以我觉得我们主场不用我说
了，大家也都能看到，气氛很棒，条件
设施都是一流，这个球场会给我们带
来更多的胜利。希望球迷可以多来捧
场，为我们加油助威，让我们一起完成
新赛季保级的目标。

现在的“大帅”，已经成家立业，娶
妻生子，作为青岛人，他又代表

青岛海牛征战中超，一系列的愿望都
慢慢实现了。当然，对他来说，这个赛
季最重要的是，帮助青岛海牛完成保
级的任务。至于更长远的目标，自然
是披上国家队的战袍，为国争光。

东方体育：这个赛季你正式加盟
青岛海牛，告别山东泰山，过去在山东
的五年有什么想说的？

刘军帅：正式加盟青岛，就意味
着我的泰山生涯结束，在山东的五年
还是想在此说句“感谢”。我在离开
泰山队的时候心里有很多的不舍，但
没办法。这也许就是足球的一部
分。可以说山东给了我一个成长的
平台，没有这个平台我可能不会有现
在。希望山东泰山队能够在新赛季
取得好成绩，前段时间他们遭遇了一
点困难，但是现在我看在崔康熙指导
的带领下，已经走出了困境，希望他
们可以踢得更好。

东方体育：山东有泰山和海牛的
德比，对于这样的德比，你期待吗？

刘军帅：很期待，真的很期待，这
样的德比对山东足球和青岛足球意义
非凡，我又是泰山出来的，现在效力青
岛海牛，两个队都是我喜欢的球队。
我对泰山队的队员像家人一样。这样
的比赛就等于我要和家人们在赛场上
拼搏对抗，我会尽自己最大的努力去
限制他们。

东方体育：10 年，3464 天，这是
青岛海牛时隔10年以后重返中超，对
于回到自己主场比赛，你有什么感想？

刘军帅：这不但是海牛队时隔10
年重返中超、时隔三年重新回归主客

场赛制，也是我这个海牛青训出品的
球员第一次有了在岛城家乡父老面
前展示自我的机会。青岛这座城市
需要一支与其匹配的顶级联赛球队，
我想回归中超是对投资人乔董坚守
的最大回报，也是给陪伴我们一路走
来的球迷最好的礼物。重返中超，对
于俱乐部的关注度、曝光度甚至球员
吸引力来讲都有着提高的促进作用，
从去年加盟球队以来，我也感受到了
乔董、张总对于重振海牛精神的决
心。无论是我们职业队的保障力度，
还是你们能看到的抖音直播、微店运
营、主场赛事氛围打造，我都能感觉
到俱乐部积极向上的氛围，主场战胜
国安万人大合唱的《真心英雄》也令
我十分感动。

东方体育：你是青岛人，我看你也
成家立业，娶妻生子，能够在家乡踢
球，是一种什么样的感觉？

刘军帅：能为家乡效力我觉得是
一种荣幸，亲戚朋友都可以来到现场
为我呐喊助威，我可以为俱乐部付出
的最大努力。还是那句话，回归中超
是对董事长20年如一日坚持投入中
国足球最大的回报。青岛人骨子里有
一种不服输的劲头，在球员身上体现
的是拼搏战斗到最后一分钟，无论是
在中超，还是在中甲、中乙我们董事长
从未放弃这支球队，作为一个私企老
板我觉得更是难能可贵。我是海牛青
训出来的，董事长不但有当年毅然接
手海牛的勇气，更有脚踏实地的工匠
精神，我记得我小时候，乔董就经常来
到天泰外场观看我们梯队训练，到现
在也是，所以球队能够始终拥有竞争
力的年轻球员也与这个有关。在此，
真心说句：感谢乔董。

“乔董的坚守难能可贵”


